



Un año normal arranca el 1º de Enero y termina el 31 de Diciembre. Un año LITÚRGICO arranca el primer domingo de Adviento (hoy) y termina a finales de Noviembre con la festividad de Cristo Rey.

El primer domingo de adviento es siempre el cuarto anterior al 25 de Diciembre (Navidad).

La palabra "adviento" significa "venida" y está formado por los cuatro domingos en los que toda la Iglesia se prepara para la venida de Jesús.

Tenemos que preparar nuestras vidas a la llegada del Señor como preparamos la casa cuando va a venir alguien importante.

Dios, hecho niño en Belén, va a nacer dentro de nosotros. Tenemos que vivir la alegría de la espera y junto a María, Virgen de la Esperanza, Nuestra Señora de la O, nuestra patrona.

La Inmaculada Concepción de María,  
Patrona de España

Inmaculada Virgen, en el cielo celebran hoy tu santa Concepción: Inmaculada Reina, desde el suelo levantamos las voces hasta Dios. Inmaculada Madre, mi consuelo, desde la tierra canto esta canción; lo que tu Hijo divino hoy te deseo, en su Espíritu elevo mi oración. He venido a cantarte, Inmaculada, porque en ti se recrea el Salvador; he venido a rogarte, Virgen Santa, que de Dios nos alcances el perdón. Eres la toda Santa, la Madre del Señor, eres la Inmaculada Concepción. Tú la llena de gracia, ante el Trono de Dios ejerces poderosa intercesión.



no te merezco madre, pero te necesito....

Antídoto contra la tacañería

Dicen que una vez una señora de la alta sociedad estaba dando una fiesta en su casa con el propósito de recaudar fondos para ayudar a los más necesitados.

Uno de los invitados, un hombre muy acaudalado, dijo que no podía dar nada porque estaba pasando por una necesidad económica muy grande. La dueña de la casa tomó el canasto y se lo extendió diciendo:

-Tome usted lo que necesite de este canasto ya que esta colecta la hemos hecho para las personas necesitadas.

El hombre se puso rojo de vergüenza al darse cuenta del extremo al que había llegado su tacañería.



MARÍA INMACULADA

Solemnidad

Lucas 1, 26-38

Qué grande el «SÍ» de María para el hombre pecador. Dios la hizo Inmaculada, Virgen y Madre de Dios.

Fue un ángel quien anunció a la Virgen nazarena, «bendita entre las mujeres y siempre de gracia llena».

Desposada con José de la estirpe de David saludada por el ángel quiso en Nazaret vivir.

Se turbó ante aquel saludo del ángel embajador, y le pidió explicaciones ante el deseo de Dios.

El ángel le contestó: -es el Espíritu Santo el que vendrá sobre ti, y la fuerza de lo alto.

te cubrirá con su sombra, y el Santo que va a nacer el Hijo de Dios será-. Dijo María: -Hágase-.

Ahi tienes a Isabel, que a pesar de su vejez ha concebido ya un hijo y alegría suya es.

Gracias a ti Inmaculada que le dijiste «SÍ» a Dios y nos trajiste a los hombres aquel que es el Salvador.

## PENSAMIENTOS

Si la palabra callada es tu esclavo, la expresada es tu amo.  
A viña floja, en noviembre la poda.  
Cuando un buey reusa el arado, de nada sirve fustigar.  
Antes seas deseado que visitante pesado.  
Quien nada arriesga, nada tiene derecho a esperar.

-Yo soy la Raíz y el Hijo de David, la Estrella radiante de la mañana.  
-El Espíritu y la Esposa dicen: ¡Ven, Señor!  
Quien lo oiga diga: ¡Ven, Señor!  
Quien tenga sed que tome el don del agua de la vida.  
-Sí, Yo vengo pronto. -¡Amén! ¡Ven, Señor Jesús!



## RELIGIONES MONOTEÍSTAS

Son las que reconocen y dan culto a un dios-único (mono-teístas=un sólo dios).  
Son la religión cristiana, la judía y la musulmana (DIOS+YAVE+ALÁ)  
Sus "lugares sagrados", Tierra Santa, Jerusalén y La Meca (Medina)  
En Jerusalén, el pueblo cristiano tiene su "Vía Dolorosa", el Santo Sepulcro...  
el pueblo judío tiene el Muro de las Lamentaciones, y el pueblo musulmán tiene su gran templo-mezquita...  
por lo que Jerusalén es para las tres religiones monoteístas centro espiritual del que rezan, veneran y adoran a "un sólo dios"

LA PAZ SE HACE CONSTRUYENDO PUENTES  
Y NO MUROS...

LA IGLESIA, EL MEJOR REGALO QUE JESÚS NOS DEJÓ, PERO CON EL PEOR ENVOLTORIO (que somos nosotros)

CRISTO MURIÓ POR UNA SÓLA RAZÓN, Y ESA SO-  
LA RAZÓN ERES TÚ.

Más que un cántaro entero y sin fisuras,  
el cristiano debe ser algo así como un  
cántaro roto para que por donde pase  
vaya vertiendo algo de agua que en su  
camino nazcan y crezcan las flores.

## LA HORA DEL TÉ

Es para los ingleses más sagrada, incluso, que nuestra hora del café.  
Para ellos la hora del té es a las 5 de la tarde, justo en medio entre la comida y la cena y, a más del té, es algo así como un rato de tertulia y de convivencia.

Sabemos que el té es una de las infusiones más a mano y útiles, que su toma data de muy antiguo, que la India, China y Japón son sus principales productores, que la producción mundial de té se aproxima al millón y medio de toneladas... pero ¿sabes quién introdujo el té en Inglaterra y cuándo?

-pues fue un 13 de mayo, el de 1.662 y fue Catalina de Braganza (1638-1705), portuguesa hija del rey Juan IV de Portugal y de Leonor de Guzmán (otra Leonor distinta de la "querida" de Alfonso XI y que fueron los padres de "nuestro" Sancho el "Autista" de tres siglos anteriores).

Fué Catalina a Inglaterra a casarse con el rey Carlos II y para darle "hijos" legítimos (fuera del matrimonio ya tenía casi una docena) pero tampoco pudo ser... por cuanto Catalina era "estéril".

Pero le faltó tiempo a Carlos para dar a saber que la falta de descendencia era debido que su esposa, Catalina, se drogaba y era "adicta" a unas hierbas que se tomaba a media tarde, y que no era otra cosa que su taza de té, una costumbre que ya existía en su Portugal natal y que, desde entonces, implantó en Inglaterra.

Ya saben, pues, los ingleses a quién le deben su "hora del té" que para ellos es "sagrada" por tradición.